

令和3年9月29日(水) 校内研究 話題提供授業と協議

2年生 体育科



2年生の体育科の学習では、体育館で「宝とりおに〜トレジャーハンティング〜」を行いました。まずは、これまでに確認してきた、「フェイント」「ジグザグ」などの攻め方を動画で振り返り、チームの攻め方のイメージをもちました。チームで立てた作戦を基に、2〜3回のゲームを行いました。ゲームとゲームの間には、作戦ボードを活用して、「今みんながバラバラだったから、一つに固まっていこう。」、「みんなで、せーので攻めよう。」など、ゲームを振り返り次のゲームに向けて作戦を話し合っていました。ゲームでは、相手チームの鬼の動きをよく見て、鬼をうまくかわして宝を獲得しようと繰り返し挑戦する姿が印象的でした。

今年度の協議会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、各教室に分散して協議会を実施しています。協議会后、国立教育政策研究所 教科調査官 塩見英樹先生より、本日の授業の成果や課題、体育科の授業の構成や、体育の授業で身に付けさせたい力など、幅広くご指導いただきました。振り返りの活動を大切にして、子どもたちが次の時間のめあてをしっかりと立てて授業を終えることができるよう、改善を図っていきます。